



# 大正中学校だより

令和 2 年度 第 7 号

令和 2 年 1 月 5 日発行 横浜市立大正中学校

ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/taisho>

校長 いしわた はじめ 石渡 元

# 11月

朝夕と日中の気温差が急に大きくなり、布団の恋しい季節がやってきました。各地からは紅葉のたよりが届けられ、西空に見える富士山も冠雪した姿を現し、秋の深まりを感じさせています。

さて、学校では 10 月 7 日体育祭、12 日後期始業式、29、30 日大正祭と行事が続き、充実感あふれる一ヶ月となりました。

コロナ禍の中、十分な対策を行いながら全校で取り組んだ二大行事。例年とは違う取組内容となりましたが、どちらの行事でも担当する実行委員の生徒がリーダーシップを発揮する中、全校生徒がそれに応える大いに盛り上がった行事となりました。

当日は、密を避ける関係からご来賓や保護者の皆様に、ご参観いただくことをご遠慮いただきましたが、例年同様に充実した行事となり、大きな成果を収めることができました。この紙面を通しましてお伝えさせていただきたく存じます。それぞれの視点からご声援・ご支援をお寄せいただき、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## 【 第 7 3 回 体育祭 】 スローガン：限界突破～掴み取れ勝利への道～

学年別学級対抗優勝 1年：5組 2年：1組 3年：1組・3組

例年 5 月下旬から 6 月上旬に実施してきた体育祭。今年はコロナの影響で 5 月末まで臨時休校になった関係から、どの学校でも延期や中止が検討されました。

本校では感染予防対策に十分配慮し、騎馬戦や台風の日などの『学年種目』を全員リレーに変更するなど競技の見直しや時間短縮のため『3 学年共通種目』として行ってきた大縄跳び、綱引き、PTA 競技などを削減するなどし、半日での開催を計画しました。

当日 10 月 7 日（水）は、朝から素晴らしい秋晴れとなりました。昼過ぎから雨が降り始める天気予報だったため、早め早めの競技進行を行いました。各競技での全力疾走やスピーディーな入退場、スムーズな招集、係生徒のテキパキとした動きなど、予定時間を大幅に短縮する素晴らしい取り組みで、閉会式やその後の写真撮影を含め、すべてを午前中で終えることができました。



今年の新しい取組として、右上の写真：スローガンを入れ込んだ『大会旗』や左横の写真『新たな入場行進』：実行委員代表生徒が校旗、スポーツ旗、大会旗を持ち代表して行進を行い、全校生徒は十分間隔を取った集合隊形でその場足踏みする形式での入場行進を行いました。

開会式直後の準備体操では、恒例の『ラジオ体操第一』を行いました。右の写真で伝わるとはいますが、全員がしっかり手脚を大きく伸ばすなど、しっかりとした動きができていました。



競技前半は個人種目『100m走』『50mOTAMARUN』『50mハードル走』『アドベンチャー』一人一種目に出場するプログラムで競われました。どの種目でも、一人ひとりが自分の力を最大限に発揮し、自分自身とクラスのために、精一杯チャレンジする姿があり、他の学年からも大きな拍手が寄せられていました。



後半の学年種目『全員リレー』は、一人がトラック半周（100m）を走り、40名近い人数でクラス全員がバトンを繋ぐロングバトンリレーの競走です。順位が目まぐるしく入れ替わる中、どのクラスも一人ひとりが真剣に走り、練習で身につけた見事なバトンパスが繰り広げられ、抜きつ抜かれつのレースとなりました。



最終的な学年別学級対抗の得点は、1ページ目に紹介したような結果でしたが、どのクラスも団結力が高められた素晴らしい一日となりました。



## 【令和2年度 大正祭】 スローガン

きらめく

煌 ~僕らにしかない色で~



今年の大正祭は感染リスクに配慮し、体育館での発表を教室でTV視聴できるよう工夫し、10月29日、30日の二日に渡り、時間にゆとりを持たせた形式で実施しました。左の絵は『しおり表紙絵コンクール』で最優秀作品に選ばれた1年6組 工藤 柚月さんの作品です。

また、右下の絵はステージ上に貼られた大きな背景画です。スローガンをひとめでイメージさせてくれます。行事を盛り上げる

大切なアイテムの一つとなっています。今年も美術部の生徒が共同制作してくれました。



## 1 日 目 【体育館ステージ発表・校内展示見学】



### オープニング劇

大正祭実行委員の『スーパーマリオ』を参考にしたオリジナル劇。踊りを交えて大正祭のオープニングを大いに盛り上げました。



### 吹奏楽部発表

今年度初の大観衆に向けた演奏となりました。「紅蓮華」「パプリカ」「imitationrain」「あいみょんメドレー」など計8曲を演奏。大正祭恒例の3学年職員とコラボしたコメディイ劇仕立ての演出は今年も大好評でした。



### 3年保健体育科ダンス発表

「T T Renger」「紅」「S V T」「おじゃあ」の4チームによる華麗でリズムカルなダンスが発表されました。

### 1年美術科：水彩画の技法



### 2年：合唱を絵にしてみよう



### 7組：ペーパークラフト



学年ごとに30分ほどの展示見学時間を設定し、例年よりじっくりと作品を見学しました。展示は、授業で作成した作品や部活動、生徒会など、以下のような内容がありました。

2年国語「自分流枕草子を書こう」2年学活・音楽科「合唱の歌詞を絵にしてみよう」3年国語「修学旅行ポートフォリオ」+美術科「俳句を作ろう+彫刻印」3年英語「修学旅行英語レポート」社会科「授業レポートや自由課題」美術科「水彩画の技法」「粘土で和菓子」「高麗石彫刻：篆刻」家庭科「布絵本」個別級「授業制作物：ペーパークラフト、カレンダー、粘土細工、切り絵など」美術部「チョークアート」科学部「天体模型」生徒会本部「活動クイズ」などとても素晴らしい取り組みの数々が展示されました。

充実した展示作品を丁寧に見学する姿が随所に見られ、互いの学びを伝える素晴らしい活動が展開されました。



## 2 日 目

### 【合唱コンクール】

2日目は、学年ごとに合唱コンクールを行いました。1年生「校歌」2、3年生「YELL」を発表前に学年全体で歌い、体育館一杯に歌声を響かせ、コンクールがスタートしました。



#### 1 年最優秀賞 1 組「地球星歌」



どのクラスも一週間前に行ったリハーサルより数段成長した合唱に仕上がりに、素晴らしいハーモニーが体育館一杯に響きわたりました。「感動」の一言に尽きます。

#### 2 年最優秀賞 4 組「心の瞳」

#### 3 年最優秀賞 2 組「蒼鷺」



### 【事務室からのお知らせ:就学援助まだ受け付けています】

「就学援助」につきましては一旦締め切りましたがまだ随時受け付けております。提出し忘れた方もまだ間に合います。また、今年度は「特別審査」制度があり、昨年度の収入が認定基準を満たしていなくても、今年になって収入が減少し「認定基準」を満たす見込みとなった方も認定の対象となります。用紙をお持ちでない方は事務室にご連絡ください。

### 【部活動等の結果（10月上旬～11月上旬）】

- ◎陸上競技部 市総合体育大会駅伝競走大会（10/24, 25：金沢海の公園周回コースにて）  
女子の部 第9位 小林芽衣、原 円、山口環那、鈴木実和子、藤 陽由  
※11/7（土）県総体駅伝大会に横浜代表として出場します。
- ◎バスケットボール部 戸塚区秋季大会 女子の部 優勝

### 【今後の主な行事予定等】

- 11/ 6（金）校内見守り活動 13（金）20（金）あいさつ運動
- 16（月）17（火）18（水）後期中間テスト（18日は3年生のみ）
- 27（金）生徒会役員演説会・選挙
- 12/ 4（金）1年生校外学習PAA（南足柄市：神奈川県立21世紀の森）
- 3年生個人面談：12/3, 4, 7, 8 1, 2年生個人面談 12/8, 9, 10, 11

